



5 Pièces

103 m²

Réf. V2577PA

1 290 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris 8. Rue Beaujon. Nous vous proposons un appartement de 102,11 m² loi Carrez, situé au 4^e étage avec ascenseur au sein d'un très bel immeuble datant de 1900. Il est composé ainsi :- entrée- double séjour avec cheminée- spacieuse cuisine séparée- 3 chambres- une grande salle de bains avec fenêtre- WC séparés Au calme sur cour. Excellent plan sans perte d'espace, cachet de l'ancien. A proximité de la place de l'Etoile et du Parc Monceau. Une cave complète ce bien à rafraîchir. Un service possible en sus.

Paris 8th - Rue Beaujon. In a beautiful building dating from 1900, on the 4th floor with a lift, a 101,11 sqm carrez Law apartment. It features:- entrance- double living room with fireplace- spacious kitchen- 3 bedrooms- a large bathroom with a window- independent WC in quiet surrounding giving onto the courtyard. Excellent layout without loss of space. This apartment benefits from the cachet of the past. Ideally located close to the Place de l'Etoile and the Parc Monceau. Needs some redecoration. A cellar is included. Possible to buy in addition a parking space.

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1^{er} de Serbie - 75008 PARIS 8^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

